

G

GOVERNOR's

Monthly Letter



Rotary
International
District 2800
2013-2014

ガバナー月信



ライトアップされた水辺の桜



国際ロータリー第2800地区【2013-2014年度】

ガバナー 新関 彌一郎 RI会長 ロン D. バートン
RI理事 松宮 剛 RI理事 北 清治

地区大会の旅

2013-2014年度 ガバナー 新関彌一郎



うれしいサプライズパーティー（私の誕生日/八戸）

今年のガバナーは仲間意識が強いと松宮剛国際ロータリー理事は事あるごとにおっしゃいます。北清治理事も同様です。地区大会に集まる同期ガバナーの数が違うと言います。これまでのことはわかりませんが、各地区大会に参加しますと少なくとも数人、多くなると20人を超える参加があります。私は、34地区中12地区に参加しました。この回数は多い方から10番目くらいだと思います。その内、私一人での参加は3箇所、他は妻と一緒にです。

可能な限り参加したいと決めてい

ましても、地区の予定が重なったり、地区大会開催日が重なったりしますので、無理をすればもう2箇所くらい参加できたかもしれませんが精一杯努力の結果が12地区ということでした。

他地区大会に参加するわけは、他地区のロータリー意識や、地区資金の規模による事業内容や運営方法も知りたい。など、ロータリーに関することも多いのですが、サンディエゴで勉強した同期ガバナーの仲間意識がそうさせたのかもしれませんが。さらに、妻と旅することがなかったのがこのチャンスに実現しようという思いもあります。

最初に訪問したのは2830地区八戸で、ガバナーは税理士です。八戸は2人の師匠が仕事を教えてくれた街で、新婚旅行にも訪れたところです。過ぎし40年の思いを込め仏前に手を合わせてきました。

地区大会はガバナーの穏やかな雰囲気そのままだ大会で、圧巻は、ガバナー挨拶での一コマですが、「妻がいてくれたからガバナーを全うできる・・・」と感涙し噎せぶ姿は手本にしないように心に決めました。

2510地区北海道江別のガバナーは製粉業で業界会議で天童もよくご存知の方です。2代前のガバナーが私の従兄ということもあり親しみの中での訪問です。大会にはよくあるエクスカッションがありましたが、参加者が少なく地元以外は私たちだけという豪華なバス観光をしてきました。山形芸工大に縁のある方の陶芸館や町村農園を見学。その後RI会長代理歓迎晩餐会に出席。RI会長代理は韓国の方で、それに姉妹地区が韓国にあり、同期韓国ガバナーとも旧交を温めました。

次に訪問したのは大阪の一部と和歌山の2640地区で、野川PGのRI会長代理・中島治一郎氏の出身地区ですが、氏はロータリーを退会してしまい、その原因がまだ残っているのを一掃しようと頑張るガバナーはeクラブ出身です。大会も同様ですが、淡々と進めるガバナーの意思の強さを感じました。

次に2800地区の大会があり多くのガバナーとその夫人の参加がありましたが、同じ日に3カ所の地区大会が重なり同期ガバナーは分散参加を余儀無くされてしまいました。

次が強行軍の同日大会へのドライブ参加です。はじめは、2560地区新潟は中条でのガバナーは、鉄鋼業の社長でどこでもロータリーの勉強を欠かさない熱心な方で、RI会長代理は、2800地区と同じ台湾の方で、違いは日本語ができることで大きな差を感じました。記念講演は職業奉仕で著名な深川純一氏の「職業奉仕のイロハ」を拝聴し勉強させて頂きました。

翌日早々に2530地区福島はいわきの大会へ向い、本会議から参加しました。ガバナーは美容院の経営者で接客はベテラン。おもてなし上手の地区です。大会もガバナーのアドリブで盛り上げていて、しかも復興支援への感謝を忘れない大会でした。昼過ぎまで参加し天童までのドライブは、中条いわき間、天童中条間それぞれ3時間のトライアングルでした。

年が開け、東京出張の翌日、2620地区静岡に雪で滞る東海道線を2列車早めて向い間に合った大変な日です。同期ガバナーが遅れて、私だけ参加の昼食会では乾杯発声に指名され、その同席の方はRI会長代理令夫人に同行のご婦人方で、片言の日本語で楽しく過ごし、その後米山梅吉記念館を見学。ロビーに天童RCと天童西RCのバナーが最近訪問クラブとして掲示されているのを見て、我が天童東RCが無いのを憂いながら見学。改めて米山氏の偉大な業績に敬服しながらの見学でした。

これからさらに、4つの地区大会が続きますが、スペースの都合で次号に譲ります。それでは、6月号をお楽しみに。



2830地区大会（八戸・10月）



裏千家15代家元・千玄室氏と記念撮影



同期ガバナー夫人と



会員増強維持セミナーに参加して

会員増強委員会・委員長 清野 義勝

2014年3月19日、国際ロータリー第1・第2・第3ゾーン会員増強維持セミナーが東京で開催された。会員が年々減少してきている中で、会員増強は喫緊の課題。それだけに活発な意見が相次いで出た。

RI直前会長の田中作次氏は、講演の中で「会員増強はロータリー活性化の源だ。出来ない方法を考えるのではなく出来る方法を考える積極性と知恵が必要だ。各クラブで色々なやり方があるって良いのだ」と言われている。「ただ会員を増やすだけでなくロータリーにふさわしい人に入会してもらうことも大事な事。特に30代・40代の若い力が欲しい。青少年交換学生も次代を担う重要なポイントになるだろう」と力説されていた。

午後からは“新たなタイプのクラブはどう拡大できるか、会員基盤構成の多様性をどう考えるか”というテーマでのパネルディスカッションが行われた。

女性会員については、世界では17.5%の割合にありながら日本はわずか5%にとどまっている。もっと女性会員の増加に力を入れる必要がある。世界の中で特に会員の減少してきている国は日本・オーストラリア・アメリカなどロータリーの先進地だ。何故だろう。ここでロータリーの原点に立返る時ではないか。ロータリーは寛容が大事だ。世のため、人のために尽したいとする物の考え方、行動のおこし方が大切だ。友情を育て地域に奉仕するのは各クラブだ。各クラブで戦略計画を立て実践することが必要だという意見もあり、大変有意義なセミナーに参加させていただき感謝している。



会員増強維持セミナー研修報告

2014-2015年度 戦略専門委員会・委員長 浅井 多一

国際ロータリー第1・第2・第3ゾーン“地区会員増強維持セミナー”の案内を頂き3月19日、会場のホテルオークラ東京に出席しました。初めにRI直前会長・田中作次氏より「ロータリーの魅力」についてのご講演を頂きました。その後、ゾーンの役員、辰野克彦氏からRI第1・2・3ゾーンの現状と今後の展望等の説明を受けました。

国際ロータリーは、現在の会員120万人を2015年6月まで130万人にする計画です。そして、日本は、8万7千人を、同じく2015年までに10万人達成の計画で進んでおります。会員10万人達成のためには、地区としてどう取組み、活動すべきかを探るのが、セミナーの目的でした。

「ロータリーの永遠の課題は、会員増強と維持である」

地区として必ず開催する「地区会員増強維持セミナー」への提案とアイデアの提供がありました。その提案等を参考にしたセミナーの開催により、地区の会員増強に繋げていきたいと思えます。具体的には、各クラブが純増の目標を高く設定して、短期、長期的な計画で行動する。その計画に沿って、新しい仲間を増強、会員維持の努力（辞めないためのクラブ体制強化）、退会会員への再入会のアプローチ（再入会金免除）に取り組み、公共イメージの向上を図りながら、地区としての増強活動があると考えます。

セミナーで頂いた情報を実践すべく、地区の会員各位の協力を頂き取り組んで参りたいと思えます。

ロータリー財団ゾーンチーム研修に参加して



ガバナーノミニー 酒井 彰

ロータリー財団ゾーンチーム研修が、3月22日東京オリンピック記念青少年センターで開催されました。

私にとってはノミニーとして初参加、初体験でありました。全国から参集されたロータリーメンバー約210人全員が財団に精通しているメンバーで、少々プレッシャーで緊張しましたが、山形出身佐藤豊彦パストガバナーとお会いしてなんとなく救われた感じがしました。

さて、正直恥ずかしい話、私は、財団とは金集め、特に最近、お願いと柔らか表現ですが、目標まで設定してノルマに近く、やや抵抗を感じていたのは事実でありました。

会議では、理解しにくい資料が配られ、初めて聞いた様なRC用語が目につきましたが、パラパラとめくった資料の中に

～ロータリーは思想団体ではありません。慈善団体でもありません。優れた理念に基づく実践団体です。～の一文が妙に心に残りました。

研修は、次年度の目標と資金推進の重要性から始まり、グローバル補助金事業、財団奨学生派遣、VTTの派遣、人道的プロジェクト、地区補助金事業の用途等、プロジェクターで丁寧に説明されました。

会場を移動しての分科会は、補助金管理セミナー、地区補助金の審査方針、グローバル補助金のオンライン申請、基金推進の重要性、寄付ゼロクラブを無くすには、ロータリーカードの普及、ポリオ撲滅情報、RC平和フェローの八つの問題点を三つのゾーンに分けての研修でした。参加メンバー全員が段々と真剣になっていく感じがわかりました。

結論的には、やはりロータリー財団の歴史と目的を明確に理解しなければ、資金目標をつい被害者意識で捉えてしまう事になりかねないと実感した研修でありました。

インターアクト連絡協議会のご報告



インターアクト小委員会 委員長 高橋 章

4月14日（月）、天童ホテルにおいてインターアクト連絡協議会を次年度合同で開催致しました。

まずは、昨年8月に行われました地区外研修の会計報告を行い、承認されましたことを皆様にご報告致します。研修参加者の感想文集も出席者には配布され、「自分が今、当たり前に行っていることは他の国では当たり前でないことを学んだ。」「トルコ人の外交官の方がとても丁寧に応対して下さったので、トルコという国に好感を持てるようになった。」などの感想が綴られておりました。

6月6日（金）に予定されておりますIAC年次大会に関して、鶴岡中央高等学校の顧問より計画案を提示して頂きました。『新たな一歩を踏み出そう！～地域とのつながりを大切に～』という大会テーマを設定し鶴岡市で開催される運びとなりました。

鶴岡が全国に誇る名店アルケッチャーノのオーナー奥田政行氏による「食からはじまる地域づくり」を講演頂く予定です。

午後からは新規のメタボローム測定法等を発表しメタボローム解析の分野での第一人者で、カーネギーメロン大学准教授時代はアサヒスーパードライのCMに出演された慶応義塾大学先端生命科学研究所所長富田勝氏による『山形から日本の科学教育を変える～慶応義塾キャンパスの挑戦』と題した講演を頂く予定です。

そして次年度に関しての打ち合わせを行いましたところ、次年度委員長・板垣喜代志氏の熱い思いに触れ、本年度以上に素晴らしい活動ができると確信した次第です。



2013-2014年度東北多地区合同 青少年交換スプリングキャンプ IN FUKUSHIMA

青少年交換小委員会委員 遠藤 伸一

去る3月22日(土)～24日(月)に、福島県「ホテルリステル猪苗代」にて、2800地区、2520地区、2530地区合同のオリエンテーションが開催されました。各地区で年間7回ほどのオリエンテーションを経て派遣候補学生を教育、指導しながら海外へ送り出していますが、今回はその中でも唯一東北の3地区の学生が一堂に会してのとても重要なものでした。

今年度は2530地区が担当で実施されました。派遣候補学生7名、来日学生8名、ROTEX7名、3地区の担当ロータリアン12名の総勢34名で行われました。当地区からは、大滝次年度青少年交換委員、派遣候補学生・馬場祐希さん、来日学生オウボンシェンのザック君(鶴岡東RC)、黄鵬軒君(寒河江RC)と私の5名が参加しました。

初日から派遣候補学生に対し、留学の心得や危機管理(潜む危険と対応策)、派遣国の文化や習慣の違い、空港やホームステイ先での家族とのコミュニケーションのとりかた、学校や日常生活での誘惑やトラブルの対処など実際の体験談などを交え、経験豊かなROTEXの先輩方から丁寧に、時に泣きたくなるほど厳しくシミュレーションを交え指導していただきました。本気で関わってくれるROTEXの気持ち伝わり、最初は緩んでいた派遣候補学生の表情も時間が経つにつれ緊張感のある表情に変わり、内容の濃いキャンプが出来ました。

このキャンプは別名「無泊3日の地獄のキャンプ」と言うROTEXも多々あります。それは、最終日、最後のプログラムに決意表明があります。派遣候補学生が5分程度この留学に対する想いや決意を全力でみんなの前で発表する。それも派遣先の言葉で。

初日の夜も2日目の夜も朝方までROTEXの指導の下原稿を書き上げる為、そう呼ばれるようになったようでした。今年度の学生も例外はなく必死に取り組んで、最後の決意表明は全員すばらしいものでした。この経験は派遣先での生活はもちろんですが、これからの彼女達の人生にとって意味のあるものとなるはずです。

私達はここまでのお手伝いしか出来ません。後は彼女達が自分の力で乗り越えなければなりません。今年度同期7名そろって来年のこのキャンプで元気な報告が聞けることを願っております。3日間ご指導いただいた関係各位にお礼申し上げます。



東根中央ロータリークラブ 1000回記念例会



会長 加藤 徹

2014年3月23日（日）、東根中央ロータリークラブは通算で1000回の例会を会員数40名で迎えることが出来ました。千里の道も一歩からと申しますが、一歩を踏み出すまでの誕生と第一歩に思いを巡らせてみましょう。

1991年1月、東根ロータリークラブをスポンサーとして管繁三先生を特別代表に冠し、拡大委員の方々のご尽力により同年5月27日に設立総会、同年7月5日に創立総会と祝賀会の挙行となり誕生しました。岡田誠初代会長に36名の有志が参集しての創立です。同年12月には38名、平均年齢43歳の第一歩です。

1991年（平成3年）は激動の年でもありました。湾岸戦争勃発、ソ連崩壊、雲仙普賢岳大火砕流、4大証券の巨額損失補填、ジュリアナ東京オープン、若貴大相撲ブーム等、世界・自然・経済・社会・文化が動いていました。バブル末期でした。政治は宮澤内閣。バザールでござーる。音楽は北の大地、ラブストーリーは突然に、愛は勝つ等々。

チャーターメンバー元気に16名。新関彌一郎ガバナー、土田正剛東根市長をお迎えし、天童荘にて山形舞子の舞踊でこれまでの道程を祝い、今後の発展を祈念しました。大いに語らう例会であったと確信します。親クラブは、来る25周年にお迎えいたします。



R.I.2800地区RYLA

（ロータリー青少年指導者養成プログラム）

開催日時：2014年6月7日（土）・8日（日）

場 所：山形県西川町月山ポレポレファーム周辺

参加対象：地域のリーダーとなるべき19歳～30歳位までの社会人
（男女は問いません）

テ ー マ：「自然の中で学ぼう グローバルリーダーシップ」

実施概要：自然豊かな月山山麓で野外活動を通して、リーダーシップを学びます

**参加者枠に若干の空きがあります。
ぜひ若者をご推薦ください。**

【各クラブの幹事を通してお申込みください。最終〆切5月16日（金）】
（定員になりしだい〆切ます。）

※不明な点はガバナー事務所までお問い合わせください。



米山カウンセラー説明会 米山奨学生オリエンテーション

新世代奉仕グループカウンセラー PG 武田 和夫

米山カウンセラー説明会、米山奨学生オリエンテーションが、4月5日(土)天童ホテルにおいて開催されました。

最初に米山カウンセラー説明会が開催され、10時20分から、小林清治米山奨学委員会委員の司会により、新関彌一郎ガバナーのご挨拶、司会者より出席者の紹介がありました。続いて、塚原初男パストガバナーより、自分のカウンセラーの体験談から、カウンセラーの心得について話があり、松村澄男米山奨学委員会委員長からは、半数がカウンセラー経験者であるが、初めての方もおられるので、どんな点に注意すべきかなど、種々願いがありました。

ここでカウンセラーのみの会をいったん閉会し、11時より米山奨学生を入れてのオリエンテーションが行われました。

ガバナーのご挨拶の後、新世代奉仕グループカウンセラーの私が、米山記念奨学事業の意義について説明し、続いて、竹前秀夫米山学友小委員会委員長より出席者の紹介がありました。次に奨学生に対して松村委員長よりスライドを用いて、提出書類、確約書の書き方、奨学生心得、奨学金受領確認書の書き方、休学、海外旅行等の手続きと奨学生バッジの説明があり、ガバナーからバッジが贈呈されました。その後、質疑応答があり、尤銘煌山形米山学友会会長から学友会の説明と共に、卒業後はぜひ入会して欲しいと勧誘がありました。また、この度、山形大学から参加された土屋咲枝山形大学学生課留学支援担当係長にご挨拶を頂き、最後に、今年度の奨学生とカウンセラーのスピーチがありました。最後は、池田徳博ガバナーエレクトからの激励の言葉で閉会となりました。

2014学年度2800地区 米山奨学生名簿

継続奨学生

氏名(オリジナル)	氏名(カナ)	性別	国籍	大学名	課程	学年	世話クラブ 団体名	カウンセラー1
于 双	ウソウ	女	中国	山形大学	学部	3年	酒田中央	加藤 実 (カト ミル)
宋 美 蘭	ソン メイラン	女	中国	山形大学	学部	3年	山形南	大久保 章宏 (オクボ アキヒロ)
ルン サイ	ルン サイ	女	ミャンマー	山形大学	博士	2年	大江	若月 孝 (ワツキ タカ)

新規奨学生

氏名(オリジナル)	氏名(カナ)	性別	国籍	大学名	課程	学年	世話クラブ 団体名	カウンセラー1
ガラバドラフ ムンフドル	ガラバド ^{ラフ} ムンフドル	女	モンゴル	山形大学 (山形)	学部	1年	山形西	飯田 喬之 (イダ タカキ)
候 瑩	コウ エイ	女	中国	山形大学 (鶴岡)	修士	2年	鶴岡	塚原 初男 (ツカハラ ハツオ)
朱 秀梅	シュ シウメイ	女	中国	山形大学 (米沢)	修士	2年	米沢中央	安部 美和子 (アベ ミワコ)
田 昌和	ジョン チャン ファ	男	韓国	山形大学 (米沢)	博士	3年	米沢おしょうしな	唐澤 正由樹 (カラサキ マサユキ)
ダン チ バオ ゴック	ダンチバオ ゴック	女	ベトナム	東北芸術工科大学 (山形)	学部	3年	東根中央	村岡 儀信 (ムラカミ ヨシノブ)
童 斐	トン フェイ	男	中国	山形大学 (山形)	学部	4年	寒河江	荒木 良市 (アラキ リョウイチ)

2014.3.31現在

ローターアクト第23回地区年次大会の報告

国際ロータリー第2800地区RAC 実行委員長 諏訪 龍

国際ロータリー第2800地区ローターアクト第23回地区年次大会が4月12日（土）に東京第一ホテル鶴岡を会場に開催されました。

今大会のテーマを「Tsuruokaからあ～（鶴岡色）」とし、ここ鶴岡から地区ターゲットでもある「朋友（仲間）」を広げ、1人ひとりが持っている色（個性）を今大会で1つにし、未来へとつながる虹の懸け橋になるよう願いを込めて今大会のテーマを掲げました。大会当日は、新関彌一郎ガバナーをはじめ、鶴岡市長、ご来賓の皆様、ロータリアン、地区内外のローターアクトの皆様、総勢100名を超える方々からご臨席を賜りました。

記念式典では、2800地区の活動報告、地区内各クラブの活動報告を行い、2800地区がどのような活動をし、実績をあげているのかを報告させて頂きました。また、記念講演ではスパイバー株式会社、代表取締役の関山和秀様を講師に招き、「QMONOS 実用化への挑戦」という演題で講演して頂きました。クモの糸を研究するまでの経緯や、世界で初めてクモの糸を繊維化し、実用化するまでの道のりをお話して頂きました。

交流会でも、ロータリアン、アクターの別なく交流させて頂き、友好関係もなお一層深まったと思っております。とても貴重な時間でした。

最後に、今大会を開催するにあたりご支援・ご協力頂きました新関ガバナーをはじめ、スポンサークラブの鶴岡ロータリークラブの皆様、そして2800地区各アクトクラブの皆様に感謝申し上げ、ご報告とさせていただきます。



RAC年次大会・丸山純地区代表のあいさつ



クモの糸の研究・繊維化、実用化の話をする関山和秀氏



大会へは地区内ロータリアンをはじめ、他地区RACの皆さんが参加した

クラブ会員数 / 出席率

ブロック	No	クラブ名	2013.7.1		2014.3.31		年初からの増減数		3月出席率	累計出席率
			会員数	女性会員数	会員数	女性会員数	増	減		
第1ブロック	1	酒田	38	(3)	37	(3)	0	1	64.19	65.01
	2	酒田東	33	(3)	33	(3)	0	0	74.10	85.53
	3	遊佐	12	(0)	12	(0)	0	0	83.33	88.06
	4	酒田中央	38	(0)	37	(0)	0	1	86.88	85.20
	5	酒田スワン	16	(6)	16	(6)	1	1	93.75	91.82
	6	酒田湊	15	(3)	15	(3)	0	0	73.33	84.94
第2ブロック	7	鶴岡	40	(5)	38	(5)	1	3	77.14	78.86
	8	鶴岡西	33	(4)	33	(4)	1	1	93.49	86.75
	9	余目	27	(0)	27	(0)	1	1	94.62	80.38
	10	立川	16	(0)	16	(0)	1	1	81.25	86.46
	11	鶴岡東	33	(1)	32	(1)	0	1	90.44	88.51
	12	鶴岡南	23	(4)	24	(4)	2	1	69.44	78.73
第3ブロック	13	天童	41	(3)	41	(3)	1	1	91.15	92.26
	14	東根	29	(0)	31	(0)	3	1	87.90	87.83
	15	天童東	49	(0)	52	(0)	3	0	80.30	81.43
	16	天童西	19	(0)	21	(1)	2	0	88.57	89.91
	17	東根中央	37	(1)	40	(1)	4	1	77.00	82.70
	18	村山	13	(0)	13	(0)	0	0	94.22	97.35
	19	新庄	17	(2)	17	(2)	1	1	73.53	81.55
	20	尾花沢	18	(0)	17	(0)	0	1	77.90	79.76
	21	最上	21	(1)	22	(1)	1	0	51.39	55.00
	22	尾花沢中央	15	(0)	14	(0)	0	1	96.43	95.41
	23	村山ローズ	22	(5)	21	(5)	0	1	83.20	77.56
	24	新庄あじさい	17	(0)	18	(0)	1	0	79.63	78.70
第4ブロック	25	寒河江	50	(0)	52	(1)	4	2	83.21	89.11
	26	大江	21	(2)	20	(2)	0	1	96.82	92.76
	27	河北	30	(0)	30	(0)	0	0	91.00	91.67
	28	寒河江さくらんぼ	38	(3)	38	(3)	0	0	75.00	82.03
	29	西川月山	17	(1)	19	(1)	2	0	79.41	76.07
第5ブロック	30	山形	90	(0)	92	(0)	6	4	98.72	98.87
	31	山形北	67	(0)	65	(0)	0	2	94.55	95.21
	32	山辺	21	(0)	23	(0)	3	1	95.46	97.69
	33	山形南	51	(2)	55	(2)	5	1	100.00	100.00
	34	中山	16	(0)	15	(0)	0	1	80.00	80.86
	35	山形西	93	(0)	96	(0)	5	2	93.21	92.08
	36	上山	11	(0)	12	(0)	2	1	80.55	85.55
	37	山形東	35	(0)	36	(0)	3	2	91.00	88.79
	38	山形中央	39	(3)	40	(4)	2	1	82.64	81.41
	39	山形イブニング	30	(1)	35	(2)	5	0	62.62	79.80
第6ブロック	40	米沢	53	(7)	57	(7)	7	3	74.57	84.21
	41	米沢上杉	50	(2)	51	(2)	1	0	99.02	97.51
	42	高畠	50	(3)	51	(4)	1	0	74.51	76.11
	43	米沢中央	33	(4)	36	(4)	3	0	98.15	97.18
	44	米沢おしょうしな	27	(1)	26	(1)	0	1	67.31	82.39
	45	長井	30	(1)	33	(1)	4	1	60.61	64.93
	46	南陽	18	(4)	18	(4)	0	0	95.80	97.83
	47	白鷹	17	(0)	17	(0)	0	0	82.60	89.26
	48	小国	17	(0)	18	(0)	1	0	80.59	89.71
	49	南陽東	38	(1)	37	(1)	0	1	74.32	81.60
	50	長井中央	21	(1)	21	(1)	1	1	91.70	90.32
	51	南陽臨雲	27	(1)	27	(1)	0	0	67.86	65.87
合計			1612	78	1647	83	78	43	83.03	85.27

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー



森谷 政子

所属クラブ：村山ローズRC
マルチプル2回目



高谷 時子

所属クラブ：村山ローズRC
マルチプル1回目

米山功労者の紹介



佐藤 豊

所属クラブ：天童東RC

米山功労クラブ

第12回 米山功労クラブ 天童東ロータリークラブ

新入会員の紹介



大沼 幸仁

所属クラブ：寒河江RC
職業分類：食肉卸・食品製造
入会月：H26年3月



大森 修

所属クラブ：酒田東RC
職業分類：瓦工事
入会月：H26年4月

文庫通信 (319号)

地区大会記念講演他より

- ◎「戦国を生き抜いた知恵」 細川護熙 2013 7p (D.2650地区大会記念誌)
- ◎「はやぶさプロジェクトの成果・教訓」 川口淳一郎 2013 4p (D.2820地区大会記録)
- ◎「日本人の持つべき国家観について」 渡部昇一 2013 11p (D.2520地区大会記録誌)
- ◎「世界の人々のために」 緒方貞子 2013 5p (第11回日韓親善会議報告書)
- ◎「これからの両国のきずな」 山東昭子 2013 5p (第11回日韓親善会議報告書)
- ◎「軍艦『筑波』一偉大なる航海(上)(下)」 岡村 健 2013 23p (福岡南RC月報)
- ◎「『がんばらない』けど『あきらめない』」 鎌田 實 [2013] 1p (D.2840地区大会報告書)
- ◎「これからの生き方」 山田法胤 2013 2p (D.2700地区大会の記録)
- ◎「人が動き街が動く～私のリーダーシップ論」 セーラ・マリ・カミングス [2013] 21p (D.2800地区大会記念誌)
- ◎「平和と命」 深川純一 2013 20p (第35回青少年指導者育成セミナー報告書)
- ◎「掃除実践60年の『人生と経営の哲学』」 鍵山秀三郎 2014 10p (D.2710地区大会特集号)

[上記申込先：ロータリー文庫]

ロータリー文庫

〒105-0011 東京都港区芝公園2-6-15 黒龍芝公園ビル3階
開館：午前10時～午後5時 休館：土・日・祝祭日

TEL (03) 3433-6456・FAX (03) 3459-7506
<http://www.rotary-bunko.gr.jp>

5月の地区スケジュール ROTARY CALENDAR

日曜日	主要行事
5/1 木	
2 金	
3 土 (憲法記念日)	
4 日 (みどりの日)	
5 月 (こどもの日)	
6 火 (振替休日)	
7 水	
8 木	
9 金	
10 土	
11 日	ローターアクト会長幹事会
12 月	
13 火	
14 水	
15 木	
16 金	
17 土	第7回青少年交換委員会・第5回青少年交換オリエンテーション クラブ事務局担当者研修会(※)
18 日	ガバナー補佐会議
19 月	
20 火	

日曜日	主要行事
21 水	
22 木	
23 金	現・次期米山奨学委員会
24 土	↑ 日本青少年交換研究会・福島会議
25 日	↓
26 月	
27 火	
28 水	
29 木	
30 金	
31 土	米山奨学生歓迎会(山形米山学友会)
6/1 日	↑ 国際大会オーストラリア(シドニー)
2 月	↓
3 火	
4 水	
5 木	
6 金	インターアクト年次大会
7 土	↑ RYLA研修会
8 日	↓
9 月	
10 火	

(※)…池田年度事業



清池の石鳥居と桜

地名にもなった石鳥居の桜は、今年も勇壮に咲き、見る人に力を与えてくれます。



国際ロータリー第2800地区

2013 - 2014年度

ガバナー 新関 彌一郎

ガバナー事務所

〒994-0026 山形県天童市東本町一丁目9-20

TEL.023-687-0208 FAX.023-687-0209

E-mail ri2800@muse.ocn.ne.jp

【今月の表紙】 ライトアップされた水辺の桜

倉津川に咲く枝垂桜は、年々見事に咲き誇ってくれます。今年も市内外、そして旅行で訪れた方々を魅了することでしょう。

[写真撮影] 天童西ロータリークラブ 西尾 秀男
天童市倉津川にて撮影 時間/20:40 ニコンD-300